

## Negocios

María  
Fernanda  
Suárez  
Ministra  
de Minas y  
Energía



Energía

## Todos conectados

El Gobierno sacó adelante la subasta de energía programada para compensar el déficit originado cuando Hidroituango no entró a tiempo. Asignó un total de 250,55 gigavatios hora-día (GWh-día) en obligaciones de energía en firme, que representan unos 4.000 megavatios de capacidad instalada, en 70 plantas. El proceso dejó tres resultados principales: una, asignar casi 1.400 MW en proyectos de energía renovable eólica y solar; dos, iniciar el proceso de diversificación de la matriz energética y darle confiabilidad y sostenibilidad al sistema de cara al periodo 2022-2023; y tres, reducir 11% el precio del cargo por confiabilidad. **María Fernanda Suárez, ministra de Minas y Energía**, señaló que a pesar de haber asignado 1.400 MW de energías renovables, el Gobierno se mantiene abierto a realizar una nueva subasta d en junio. Además, la funcionaria advirtió que quedó pendiente, entre otras tareas, generar un mecanismo de formación de precios eficiente y transparente en el sector.

La ministra María Fernanda Suárez considera necesario generar un mecanismo de formación de precios para el sector.

## Construcción

### Revive el BD Bacatá

#### Un acuerdo entre las compañías

Prabyc, Aluman y Acción Fiduciaria reactivará, después de varios meses de parálisis, el proyecto BD Bacatá en el centro de la capital del país. El acuerdo establece las acciones que cada uno de los participantes adelantará para reactivar la obra. Por un lado, BD Bacatá cederá espacios al gigante de la ventanería española Aluman, que aportará \$48.000 millones y recibirá derechos fiduciarios, Fidis, a cambio de su gestión. Mientras tanto Prabyc, a cargo de la construcción de la obra, será ahora interventor. Reanudarán labores este 11 de marzo y entregarán las obras en un plazo de 18 meses. Pablo Trujillo, presidente de Acción Fiduciaria, dice que con este nuevo acuerdo buscan cumplirles a la totalidad de los inversionistas y entregar el hotel listo para operar.

## Salud

### El 'Uber' de la salud

#### Llega a Colombia Doctoralia, la

plataforma que conecta pacientes con profesionales de la salud, una especie de "Uber" de la salud. La compañía forma parte del grupo DocPlanner que hoy conecta a 2 millones de profesionales del sector de la salud con más de 30 millones de usuarios al mes. Opera en 15 países de Europa, Asia y Latinoamérica y tiene oficinas en seis (México, Turquía, Brasil, Italia, España y Polonia). Bruno Garza, jefe de ventas de Doctoralia en Colombia, asegura que la compañía seleccionó al país por "su estabilidad económica, la penetración de internet y la creciente transformación digital". Para la apertura de su operación en Colombia, la compañía invertirá 2,5 millones de euros en los primeros 2 años y espera llegar a los 7.500 médicos con más de un millón de visitas mensuales en la plataforma.